



N° 185

Le 27 septembre 1993

M. HOCKIN CONFIRME LA POSITION DU CANADA À L'URUGUAY ROUND

Avant sa rencontre avec la Fédération canadienne de l'agriculture (FCA) le mardi 28 septembre, l'honorable Tom Hockin a confirmé aujourd'hui la position équilibrée du Canada aux Négociations commerciales multilatérales de l'Uruguay Round sur l'agriculture menées sous l'égide de l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce (GATT). « Cette position prévoit le renforcement et la clarification de l'article XI, et des réductions substantielles dans les subventions qui faussent les échanges », a déclaré M. Hockin.

« Nos objectifs sont toujours d'améliorer les débouchés offerts à notre secteur d'exportation tout en nous gardant la possibilité de continuer à exploiter notre système de gestion de l'offre dans un environnement commercial international stable et prévisible », a ajouté le Ministre.

M. Hockin a mentionné la réunion tenue la semaine dernière entre la FCA et l'honorable Charles Mayer, ministre de l'Agriculture et de l'Agro-alimentaire, lequel a indiqué après la réunion que « la position du Canada sur l'article XI est le résultat de consultations approfondies avec l'industrie. Le Canada continuera à présenter une approche nationale unifiée dans ses efforts pour améliorer les règles du GATT. »

- 30 -

Pour obtenir de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874